



Lorsch, 20.3.2018

An den
Magistrat der Stadt Lorsch
64653 Lorsch

Anfrage der SPD-Fraktion - Besucheraufkommen Welterbe

Sehr geehrte Damen und Herren,

in seinem Vortrag zu dem Besucheraufkommen rund um das Welterbe bezeichnete Herr Dr. Schefers die bisherigen Angaben zu den Besucherzahlen, als „Das Zahlenchaos der Schlösserverwaltung“.

Wir als SPD Fraktion stellen uns die Frage, welche rechtlichen Konsequenzen es haben kann, wenn die Aufstellung eines Bebauungsplans auf solch einem Zahlenchaos durchgeführt wurde.

Bitte beantworten sie uns daher folgende Punkte:

- Wurden vom Magistrat rechtliche Auswirkungen geprüft?
- Muss man damit rechnen, dass bei möglichen Klagen gegen den Bau des Parkplatz Ost das durchgeführte Verfahren zur Aufstellung des Bebauungsplans als ungültig erklärt wird?
- Sollten sich auf Grund der falschen Zahlenbasis Klagegründe ergeben: welche Möglichkeiten bestehen jetzt, das ganze Verfahren rechtlich „zu heilen“?

Mit freundlichen Grüßen

Dirk Sander
Fraktionsvorstand